

14.11.2013 – 11:10 Uhr

## pharmaSuisse, la Société Suisse des Pharmaciens, a élu Fabian Vaucher nouveau président (IMAGE/ANNEXE)



Berne-Liebefeld (ots) -

Lors de son assemblée des délégués des 12 et 13 novembre 2013, pharmaSuisse, la Société suisse des pharmaciens, a élu l'Argovien Fabian Vaucher à la succession du président actuel. Il entrera en fonction le 1er janvier 2015. Jusqu'à cette date, il aura la possibilité de se mettre au courant des multiples dossiers politiques et économiques. La société est convaincue que cette élection va continuer à représenter positivement les intérêts des pharmaciens et contribuer à un système de santé efficace et économique.

En plus des importantes révisions de la législation sur la santé, la population suisse sera confrontée ces prochaines années au problème du vieillissement et des coûts de la santé en constante augmentation. pharmaSuisse, la Société suisse des pharmaciens, réagit déjà à ces développements du système de santé en oeuvrant sur des projets orientés vers des solutions et vers l'avenir. La période d'introduction de Fabian Vaucher durant l'année 2014 par Dominique Jordan, le président en exercice, forme la base d'une transmission sans heurts de ces projets.

Dominique Jordan, président de pharmaSuisse depuis 2003, a déclaré suite à l'élection Fabian Vaucher: «Nous nous réjouissons de la nette victoire de Fabian Vaucher. Largement soutenu par les pharmaciens et bénéficiant d'un bon réseau politique, il est certainement le bon capitaine qui saura mener les affaires pour ces prochains temps qui s'annoncent tempétueux.»

Président cantonal aux succès politiques

À côté de sa fonction de gérant de sa pharmacie à Buchs (AG), Fabian Vaucher, pharmacien argovien, est depuis novembre 2008 président de la Société des pharmaciens argoviens (AAV). Son plus grand succès politique dans cette fonction a été la gestion de la campagne «Ja zu Miteinander statt Gegeneinander» qui a eu lieu en automne 2013. Lors de cette votation cantonale, la

population s'est clairement exprimée contre la vente de médicaments par les médecins et pour le maintien du bon fonctionnement du système de santé d'après le précepte « Celui qui prescrit ne vend rien ».

En ma qualité de président de la société faîtière, je vais continuer à suivre mon précepte « Ensemble et non les uns contre les autres ». C'est seulement en collaborant avec tous les acteurs concernés du système de santé que nous pouvons, nous les pharmaciens, poursuivre le développement de notre profession mais aussi de tout le système de santé suisse et nous préparer aux défis sociaux qui se présentent, comme par exemple le vieillissement de la population.»

#### Décision décisive concernant le projet netCare

Au cours de leur assemblée, les délégués ont également décidé d'ouvrir le projet pilote netCare à toute la profession (jusqu'à présent, il y avait environ 200 pharmaciens participant au projet pilote netCare). netCare se base sur le fait que les pharmacies sont des centres d'accueil très rapides et simples pour tous les problèmes de santé. Professionnels de la santé, les pharmaciens sont capables de décider si une maladie peut être traitée par auto-médication ou si une consultation médicale est nécessaire. Avec netCare, le pharmacien peut aussi faire appel à un médecin pour les personnes qui ont besoin d'une consultation médicale et/ou d'une ordonnance mais qui n'ont pas de médecin à disposition. Cette méthode contribue à augmenter l'efficacité et à faire baisser les coûts de la santé. Pour de plus amples informations: [www.netCare-Apotheke.ch](http://www.netCare-Apotheke.ch)

pharmaSuisse est l'association faîtière des pharmaciens de Suisse. A ce titre, elle défend des conditions-cadres optimales dans l'ensemble de la Suisse et informe le grand public sur des sujets touchant à la santé. Elle compte près de 5500 membres, représente 1350 pharmacies et développe des prestations destinées aux pharmaciens et à la population en proposant p.ex. des conseils pharmaceutiques professionnels. [www.pharmaSuisse.org](http://www.pharmaSuisse.org)

Contact:

Stephanie Rohrer  
Responsable Communication & Marketing  
pharmaSuisse  
Stationsstrasse 12  
3097 Berne-Liebefeld  
T +41 (0)31 978 58 58/20  
M +41 (0)76 519 89 09  
[stephanie.rohrer@pharmaSuisse.org](mailto:stephanie.rohrer@pharmaSuisse.org)  
[www.pharmaSuisse.org](http://www.pharmaSuisse.org)

#### Medieninhalte



*Fabian Vaucher, le président désigné de pharmaSuisse. / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch](http://www.presseportal.ch). L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/pharmaSuisse - Schweizerischer Apotheker Verband / Société suisse des Pharmaciens".*



*Dominique Jordan, le président en exercice de pharmaSuisse / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch](http://www.presseportal.ch). L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/pharmaSuisse - Schweizerischer Apotheker Verband / Société suisse des Pharmaciens".*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100747082> abgerufen werden.